

MEJORAS EN EL TRÁFICO RODADO EN LA LOCALIDAD DE PLAYA HONDA

Escrito por Gabinete de Prensa
Miércoles, 31 de Octubre de 2012 15:01



El Ayuntamiento de San Bartolomé ha procedido a realizar mejoras en el tráfico rodado de la localidad de Playa Honda, para dar una mayor fluidez y seguridad.

San Bartolomé ha procedido en las últimas fechas a la ubicación de varias mini rotondas, que mejoran considerablemente el tráfico rodado de la localidad.

Playa Honda cuenta en la actualidad con 4 mejoras realizadas en el tráfico que afecta a las calles San Borondón con calle Mástil, San Borondón con calle Princesa Ico, ambas cuentan con nuevas mini rotondas, además de efectuar las correspondientes marcas viales en las intersecciones de la Calle Mayor con San Borondón y Calle Mayor con Alisios.

El Ayuntamiento espera que el Cabildo de Lanzarote, también contribuya con asfaltados y reasfaltados muy necesarios, y solicitados por la vecindad, favoreciendo con ello a la mejora de la seguridad del tráfico rodado en la localidad.